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Medellín, 27 de enero de 2021

CONSEJO DIRECTIVO
CORPORACIÓN ACADÉMICA AMBIENTAL

REUNIÓN 345
ORDEN DEL DÍA

1. Verificación de Quórum
Asistentes:

Francisco Molina Pérez, Representante Vicerrector de Investigación, Presidente
Jairo León Zapata Martínez, Director Corporación Académica Ambiental,
Secretario
David Hernández García, Vicerrector Representante de Vicerrectoría de
Extensión
Juan Gabriel Piñeros Jiménez, Representante de los Grupos de Investigación
Claudia María Sánchez M., Representante de Entidades Externas, Parques
Nacionales Naturales de Colombia
Rafael Mauricio Bechara Escudero, Representante de los Estudiantes

Se excusa:

Astrid Eliana Cuartas Cuartas, Representante de las Facultades

Invitados:
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Paula Andrea Urán Carmona, Coordinadora de Investigación, Posgrados y
Relaciones Internacionales
Paula Andrea Quiceno Cuartas, Coordinadora Programas de Pregrado
Adriana Milena Bermúdez Cardona, Coordinadora Programas Área de Turismo
Liliana María Henao Franco, Coordinadora de Extensión
Margarita Melissa Restrepo Villegas, Coordinadora de Educación Continua
Deisy Mabel Cardona Chalarca, Coordinadora Administrativa
Eliana Calvachi Hernández, Comunicadora

Nota: La reunión se realizó de manera sincrónica por medios virtuales, en virtud
de la Emergencia Nacional actual por la Covid-19.

Se verifica que hay quórum para deliberar y decidir.

2. Lectura y aprobación del Acta anterior
Se hace lectura del acta 343 y 344v. Se aprueban

3. Ratificación consulta virtual acta 344 del 14 de diciembre de 2020
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El Consejo Directivo ratifica

4. Informe del Director
Saludo de Bienvenida para este nuevo año 2021 deseando bienestar a todos los
asistentes al Consejo Directivo.
Agradeciendo a los consejeros su acompañamiento, recomendaciones y críticas
en los procesos y gestiones desarrolladas en la Corporación.
Se informa al Consejo Directivo, que termina el plazo de dos nombramientos en el
Consejo Directivo. Son ellos, el representante de los Grupos de Investigación y el
Representante de las Facultades.
Se presentan las postulaciones recibidas para los representantes de los Grupos de
Investigación y las Facultades, Escuelas e Institutos al Consejo Directivo. Para
ambas representaciones se postularon 2 candidatos por lo que se pide la opinión
de los consejeros para su elección presentando 2 alternativas: que se reúnan y
elijan entre ellos quien va ser el representante o si se turnan la representación por
1 año ya que el período es de 2 años.
El profesor Juan Gabriel opina que estos espacios se deben renovar y que es
necesario una dinámica de cambio, por lo que el cede su participación al profesor
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Juan Pablo Serna de la Facultad de Ingeniería para el caso de la representación de
los Grupos de Investigación y para el caso de las Facultades que los aspirantes
definan quien toma la representación durante el período asignado.
El estudiante Rafael Mauricio Bechara propone que los aspirantes definan la
representación por todo el período o por un año cada uno, en caso que la
Corporación lo permita.
El profesor Francisco Molina propone la misma posibilidad por todo el período o
por un año cada uno.
La docente Paula Urán propone otra posibilidad principal y suplente, ya que en
algunas ocasiones es difícil reunir el quórum.
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El director presentó el esquema bajo el cual se realizará la rendición de cuentas,
correspondiente al año 2020. La Universidad ha enviado varios correos donde
informa la necesidad de incluir la evaluación de y las acciones de mejora.

Se presenta el Informe de gestión, sostenibilidad e impacto social enviado a finales
de 2020, destacando cifras, proyectos, noticias destacadas y tres retos cumplidos.
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Referente a Strategos, la Corporación Académica Ambiental presentó un
cumplimiento de metas, a diciembre de 2020, de un 90.30%, considerando un alto
cumplimiento pese a las grandes dificultades por la pandemia.

Referente a las actividades realizadas en este inicio de año, como producto del
concepto solicitado a la Universidad, referente al Acuerdo de Escazú, se generó
noticia en redes de la Institución sobre la necesidad de ratificar el Acuerdo.
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De igual manera, en el periódico El Colombiano, se publicó el potencial de las
microalgas en el Golfo de Urabá, como implicación de las investigaciones
realizadas por varios grupos de investigación donde se encuentra nuestro
profesor Lennis Flórez.

El profesor José Marín Riascos de la sede de Ciencias del Mar Turbo, ha recibido
la designación como editor asociado en el Journal of Animal Ecology.
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5. Informe de la Coordinación de Investigación y Posgrados
Se presenta la solicitud para ampliar el plazo por 6 meses para el cumplimiento de
compromisos y cierre financiero ante la Vicerrectoría de Investigación.

El Consejo Directivo aprueba.

6. Informe de la Coordinación de Pregrados

El Consejo Directivo aprueba.
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7. Informe de la Coordinación de Extensión y Educación Continua
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8. Informe Financiero
Se presenta el informe financiero de cada centro de costo con la actividad
correspondiente y las vigencias respectivas.
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9. Varios

Para las contrataciones de cátedra se solicita autorización de incrementos y
exención de posgrado. (Ver anexo)

Siendo las 15:07 horas se da por terminada la reunión.

FRANCISCO MOLINA PÉREZ JAIRO LEÓN ZAPATA MARTÍNEZ
Presidente Secretario
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El Consejo Directivo aprueba.


